
Réunion du Conseil d’École 

École La Prairie 

23 Novembre 2016 

  

M. Doyon, Valentine Skeels, Ghislaine Moreault, Stephanie Catudal, Louis Catudal, Coraline, 

Damaye Camara, Mélanie Cappiello, James Eidem   Regrets : Josée Davis 

 

18 :30- Prière d’Ouverture et présentation des membres du Conseil d’École. 

18 :35- Adoption du Procès-Verbal de la dernière réunion 

par Ghislaine/Coraline adoptent 

 

18     :40-Adoption de l’Ordre du Jour 

--Les Statuts étaient changées en 2015. On n´a rien d’autres choses à changer. 

 Louis/Ghislaine adoptent 

 

18 :45- Mot de la Direction 

1.       Pour le conseil : Conseil.lp@centrenord.ab.ca; crée les autres courriels pour les postes de 

conseil 

2.       Prix CNPF – M. Doyon a soumis le projet terrain de jeu pour le prix CNPF. On était 

considéré mais n’était pas retenu. 

3.       Repas de noël : 23 déc. 2016 a 11h30 – bénévoles pour servir ; partage des frais 

a.       Tourtières sans porc   

b.      Annoncer le menu (aussi une salade verte et une salade macaroni) 

4.       Partage de données au sujet de La Prairie 

a.       Migration des élèves de La Prairie 

--on a perdu 10 élèves en immersion depuis juin 2016 

b.      Résultats au sondage Pilier de responsabilisation du gouvernement de l’Alberta (M. Doyon 

va m’envoyer) 

 i.      Plan d’amélioration continue ciblera  

1.       la fidélisation des élèves   

2.       l’amélioration des résultats académiques 

5.       Proposition de nommer la bibliothèque « Bibliothèque Nicole Payette » (dans le cadre du 

20
e
 anniversaire de l’école en 2016-2017) – directrice pour 14 ans 

-inviter les anciens élèves 

Cérémonie – prochaine réunion 

 

19 :00- -Diners chauds : Dates des prochains Diners chauds 

27 Jan 2017, 24 février 2017, 24 Mars 2017,28 Avril 2017,26 Mai 2017,23 Juin 2017  

– 26 mai peut causer les problèmes 

Profit de 31.15$ des maintenant 

mailto:Conseil.lp@centrenord.ab.ca


19 :05-Divers : 

-Changements d'horaires d'autobus - confusion ? 

--trop de mains mêlent ; si on a les plaintes contactent le conseil  

-Protocole pour ramasser les enfants après l'école (certains sont dehors sans parents ?) 

--on a besoin de supervision ; les parents doivent rentrer dans l’école 

Manque de communication entre le Personnel de l’École, les enfants et les chauffeurs d’autobus 

? – Louis Catudal - bénévolat 

-La clôture en bordure de forêt. – à l’Est du butte est à la ville ; moins d'aguilles cette année 

--graffiti a l’école 

 -Changement de la date de réunion du 22 Fév. 2017 au 15 Fév. 2017 afin de permettre aux 

conseillers d’assister à notre réunion. 

-pratique de feu récente pendant le cours de musique : on a eu une exercice la semaine passée – 

très bien déroulé 

19 :20-Dates des prochaines Réunions et clôture de la réunion : 

11 Jan 2017, 15 Fév. 2017, 5 Avr. 2017, 17 Mai 2017, 21 Juin 2017 

Clôture : Ghislaine 2025 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



 


